

BERITA TERBARU

Optimalkan Tugas Babinsa Di Wilayah, Kodim 0815/Mojokerto Serahkan 100 Unit Randis Trail Bantuan Kemhan

Basory Wijaya - MOJOKERTO.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 23, 2023 - 13:28



MOJOKERTO, – Kodim 0815/Mojokerto menggelar acara penyerahan kendaraan dinas Sepeda Motor Honda Trail CRF 150-L kepada para Babinsa melalui Koramil Jajaran di Lapangan Apel Makodim 0815/Mojokerto Jalan Majapahit Nomor 01, Kota Mojokerto, Jawa Timur, Kamis (22/06/2023).

Dandim 0815/Mojokerto Letkol Inf M. Iqbal Pihanta Yudha, S.E., saat memberikan sambutan, mengungkapkan, penerimaan kendaraan Babinsa ini merupakan hasil koordinasi Kodim 0815/Mojokerto dengan satuan atas sehingga saat ini kita mendapatkan dukungan kendaraan dinas sebanyak 100 unit dan akan dibagi ke seluruh Koramil Jajaran Kodim 0815.

“Pemberian kendaraan motor dinas Babinsa ini sebagai wujud perhatian dan dukungan moril dari pemerintah melalui Menteri Pertahanan RI Letjen (Purn) Prabowo Subianto kepada Angkatan Darat melalui Satuan Komando Kewilayahan”, ungkap Dandim 0815.



Dandim 0815 melanjutkan, hal ini bertujuan agar Satuan Komando Kewilayahan melalui seluruh Babinsa dapat lebih maksimal dalam melaksanakan tugas sehari-hari sehingga dapat mengatasi segala permasalahan yang ada di wilayah binaannya masing masing secara optimal.

Dalam kesempatan tersebut Dandim 0815 memberikan penekanan kepada seluruh Babinsa, untuk merawat dan memelihara kendaraan dinas sebaik baiknya. “Lengkapi perlengkapan dalam berkendara baik surat-surat maupun kelengkapan kendaraan”, tegas Abituren Akmil Angkatan 2002.

Pamen dua melati yang dibesarkan di Ibu Kota Negara ini, juga meminta agar seluruh Babinsa menggunakan kendaraan hanya untuk keperluan dinas bukan untuk keperluan selain dinas. “Jangan memindahtangankan kendaraan kepada orang lain karena apabila terjadi sesuatu hal yang tidak kita inginkan, personel yang mempunyai indeks kendaraan tersebut yang bertanggung jawab”, tandas Dandim memberikan penekanan kepada Babinsa.

Kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan kendaraan dinas secara simbolis oleh Dandim 0815 kepada perwakilan Babinsa ditandai dengan penyiraman air bunga dan pemecahan kendi sebagai symbol bahwa kendaraan siap operasional.

Sementara itu usai peresmian salah satu perwakilan Danramil, yakni Kapten Inf Herman Hidayat turut mengucapkan terima kasih kepada Menteri Pertahanan RI Letnan Jendral (Purn) Prabowo Subianto. “Tentunya dukungan kendaraan dinas ini dapat memberikan kemudahan mobilitas para Babinsa di lapangan sehingga mampu memberikan kontribusi terbaik untuk masyarakat”, terang Danramil Bangsal.

Tampak hadir dalam kegiatan Kasdim 0815/Mojokerto Mayor Arh GN Putu Ardhana, S.S., para Perwira Staf dan Danramil jajaran, para Bintara dan Tamtama serta PNS Kodim 0815/Mojokerto. (PEN 0815)